



ボールを追う目が輝いてるね！(中山保育園)。巡回指導は、本年度中に市内17園で行われる予定です。

6月10日火

気分はもう 日本代表選手！

愛知県サッカー協会による、保育園サッカー巡回指導が行われました。同協会は、サッカーを通じて園児たちが元気で前向きに育つようにと、平成17年度から県内各地

域を巡回しており、田原市を訪れるのはこれが初めて。指導にあたった平田順一氏は、「主役は子ども。卒にはめず、大人は良きアドバイザーになるべき」と語り、「楽しい」と思う気持ちの大切さを強調していました。また、共催の田原市サッカー協会からは、サッカーボールが贈られました。

6月7日土

ロマンは海を越え 恋路ヶ浜へ

愛のココナッツメッセージ「やしの実投流」が、沖縄県石垣島で行われました。一般のツアー参加者を含む田原市観光協会の一行為、石垣島を「名も知らぬ遠き島」と見立て、島の北西約30kmの沖合からやしの実95個を黒潮に投げ入れました。また、同日に開催された「爬龍船競漕大会」に、田原市の女性チームが参加し、交流を深めました。



「伊良湖へ、恋路ヶ浜へ届け」と、島崎藤村の「椰子の実」の詩の再現を願いました。